

JOSÉ M.^a PEMÁN

G-XVII/132



Cádiz 6 Septiembre 1954

Sr. D. Guillermo Fernandez Shaw
MADRID

Querido amigo:

Supongo que por su hermano Casto, a quien se lo dije en una conferencia telefónica, sabrá que recibí su carta y "Romancero del Cid". Lo he leído este despacio, me parece un acierto y creo que su representación sería bellísima al aire libre.

Estan muy bien engarzados los diferentes romances y muy bien fundidos de estilo sus versos y los del viejo Romancero.

De lo que dice el articulo del diario de Burgos apenas sé nada. Sino unas breves palabras de Pepe Tamayo que en una carta me decia que tenia que hablarme sobre un grán proyecto que el Ayuntamiento burgales tenia, y del que recibiria directamente explicación en carta del propio Ayuntamiento. Hasta ahora nada he recibido y no sé bien lo que quieren.

Tamayo me habló en principio de algo del tipo

de Sagunto y con música de Rodrigo. Mientras no me aclaren más
no puedo saber bien lo que quieren.

Enhorabuena por su "Romancero" y un abrazo de
su siempre buen amigo:

José M. Penas